
REQUERIMENTO Nº 026/2023 

 

Súmula: Requer o envio de expediente ao Poder Executivo 

Municipal solicitando informações sobre fiscalização de fios de 

telefonia e internet no município. 

  

 

Senhores Vereadores, 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, 

 

No uso de suas atribuições legais e regimentais, o vereador que 

abaixo subscreve, requer o envio de expediente ao Poder Executivo Municipal, solicitando 

informações sobre a fiscalização de fios de telefonia e internet que se encontram pendurados nos 

postes do município, mais especificamente que seja informado se a Administração Municipal 

realiza algum tipo de fiscalização e autuação às empresas que mantém a fiação solta nas calçadas. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Verifica-se que há uma grande quantidade de fios de internet e 

telefonia pendurados nos postes, sendo que muitos chegam a ficar esparramados pelas calçadas, 

fato que pode ocasionar acidentes aos pedestres que precisam transitar nas calçadas. Diante do 

exposto, tais informações são necessárias para que sejam tomadas providências a fim de evitar 

futuros acidentes. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

Em 06 de setembro de 2023. 

 

 

 

Deolin Benini Júnior 

Vereador 

 

 

 


